

Wochenbriefing



Corona # Corona, Empfohlen, Laborthese, Neu, Top-Thema

## Unglaublich: Kollege von Drosten war der berüchtigte "Patient Null"

Was die großen Medien verschweigen

VERÖFFENTLICHT AM 21. Jun 2023 204 Kommentare



Als ein Kollege mir die Nachricht zuschickte, hielt ich sie zuerst für einen Scherz. Aber nach allem, was ich weiß, ist es keiner. "Einer der ersten Corona-Patienten war im November 2019 ein Kollege des deutschen "Corona-Papstes" Dr. Christian Drosten, der mit ihm an der wichtigsten Studie zur genetischen Veränderung von Fledermaus-Coronaviren beteiligt war", schreibt das Portal "Freie